

La crèche Frimousse est située à Tomblaine, elle accueille

85 enfants et elle est gérée par le syndicat des communes de St Max, Essey-lesNancy et Tomblaine. Les trois communes s'entendent très bien et à chaque mandat municipal, la présidence de ce syndicat est attribuée à une autre commune. Sur le mandat précédent, c'était St Max, sur ce mandat, c'est le tour de Tomblaine.

La directrice de la crèche est Isabelle Bertrand.

Le Conseil Municipal de Tomblaine a désigné ses représentantes dans ce Conseil d'Administration Christiane Defaux, Marcelle Monchablon et Nazah Ajeddig.

Marcelle Monchablon a donc été élue aujourd'hui Présidente de la Crèche Frimousse. François-Marie Lhuillier pour St Max et Gabriel Hoffer pour Essey ont été élus Vice-Présidents.

Marcelle Monchablon est également adjointe au maire de Tomblaine, déléguée au développement économique et au commerce.



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 30 juin 2020 18:16
